

Digitalisierungsausschuss, 30.04.2024 - öffentlich -

Anfrage der Ratsfraktion DIE LINKE vom 12.04.2024, Drs Nr. 7894/2020-2025

Vor geraumer Zeit hatte das Digitalisierungsbüro Überlegungen vorgestellt, im Rahmen der LoRaWAN-Technologie auch Parkplätze in Form einer App mit ihrem Status anzuzeigen.

Wie ist der aktuelle Stand dieser Überlegungen?

Antwort:

Die ursprünglich geplante Umsetzung in der Fahrradstraße Ehlenruper Weg verzögert sich, weil noch kein Parkraumbewirtschaftungskonzept für diesen Bereich vorliegt. Das Digitalisierungsbüro wird mit dem Amt für Verkehr nach einem alternativen Bereich für die prototypische Umsetzung suchen.